
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
MARCIA CYPRIANO ASSAD 
 
 
Ementa:
 
Com base no cronograma anexo e considerando que os horários das vans já foram
determinados em reunião com o setor responsável, requer ao secretário municipal de
Infraestrutura, senhor Fabiano Mezadri, informação por qual motivo há atrasos de mais de
duas horas nos atendimentos às comunidades de Castelhanos e Nova Jerusalém, visto que
muitas pessoas necessitam desse transporte para chegarem ao local de trabalho e inclusive
estão tendo dificuldades de se deslocarem até o Pronto Atendimento. Essa informação é
para conhecimento desta vereadora.
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